

# *L'ANAP de Cuba remercie la collaboration agro-alimentaire du Vietnam*



o

Hanoï, 26 juin (RHC) L'association nationale de petits agriculteurs de Cuba (ANAP) a remercié le Vietnam pour la collaboration reçue dans le secteur agroalimentaire, notamment pour augmenter la production de riz, de café, de maïs et l'aquaculture, a-t-on appris récemment.

Les remerciements au nom de la direction du Parti communiste de Cuba (PCC) et du gouvernement cubain, ont été transmis par le président de l'ANAP, Rafael Santiesteban, à son homologue cubain de l'Union paysanne du Vietnam (UCV), Luong Quoc Doan, lors d'une visioconférence visant au renforcement des liens entre les deux organisations et le début d'une nouvelle étape de travail.

Lors de son intervention, Santiesteban a mis en valeur comme principale force de l'ANAP et de l'UCV que tous deux travaillent dur dans la construction du socialisme, et dont la fonction principale est le lien avec les paysans pour contribuer, à travers la production agricole, à la souveraineté alimentaire, si nécessaire en ces temps de crise mondiale et systémique du capitalisme.

Avec cet échange, a-t-il souligné, nous voulons également rendre hommage à nos leaders Fidel Castro et Ho Chi Min, artisans des relations d'amitié exemplaires entre Cuba et le Vietnam.

Rafael Santiesteban, qui est également membre du Comité central du Parti communiste de Cuba et du Conseil d'État a remercié ses interlocuteurs de l'Union paysanne du Vietnam « pour les précieuses informations qu'ils nous ont fournies, qui sont d'une grande valeur et utilité pour notre travail », et leur a donné des détails sur l'organisation qu'il dirige.

Il a souligné que lorsqu'on parle du secteur agricole à Cuba on doit nécessairement aborder l'impact négatif du blocus économique, commercial et financier imposé pendant plus de six décennies consécutives par les gouvernements des États-Unis.

Cette politique génocidaire a été intensifiée pendant l'administration de Donald Trump, avec 243 mesures toujours en vigueur sous le mandat de Joe Biden, et dont les effets se sont aggravés en raison de la pandémie de Covid-19 et de la crise mondiale, a-t-il déclaré.

Dans ce contexte, a-t-il expliqué, Cuba a approuvé la loi sur la souveraineté alimentaire et le ministère de l'Agriculture a élaboré le Plan de souveraineté alimentaire et d'éducation nutritionnelle, fondées sur la gestion des systèmes alimentaires locaux, souverains et durables, constituant la plateforme nationale pour atteindre la pleine sécurité dans ce domaine.

Santiesteban s'est également référé aux Rencontres internationales d'Agroécologie, d'Agriculture durable et de Coopérativisme, organisées par l'ANAP tous les deux ans et a considéré que novembre prochain pourrait être un espace adéquat pour la participation de l'Union paysanne du Vietnam.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291799-lanap-de-cuba-remercie-la-collaboration-agro-alimentaire-du-vietnam>



# **Radio Habana Cuba**